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Ofício 097/202^- Diret. de Contratos Carazinho, 05 de Maio de 2.021.

CÁMARA MUNICIPALExma. Sra.
Ver.a. Janete Ross de Oiiveira
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores
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o 6 kaio zea

c Ua/cRea.^
Ass,^Excelentíssima Senhora,

Ao cumprimentá-la, o que fazemos com muita estima e apreço, servimíFnbs deste para 
encaminhar o Parecer do Conselho Municipal de Saúde, visando instruir o Projeto de Emenda à Lei 
Orgânica-PELO N° 002/2021.

Sendo o que se apresenta para o momento, enviamos cordiais saudações, 
Atenciosamente,
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Iv,
Aneííse BcheiíTumeida 

Secretaria Muqidjral Da Saúde e Vigilância 
Sanitária
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PARECER AD REFERENDUM

Atendendo ao solicitado através do ofício 095/2021 - Diretória de
Contratos, o qual solicita PARECER AD REFERENDUM, do Conselho 

Municipal de Saúde, a respeito da Emenda à Lei Orgânica N° 002/2021, 
visando a alteração do prazo final para a apresentação do PPA 

2022/2025, tendo em vista esse momento de pandemia.
Tendo em vista a momento atual da pandemia em nosso 

Município, o Coordenador do Conselho Municipal de Saúde delibera 

pelo que segue:
Tendo em vista o solicitado, emito PARECER AD 

REFERENDUM, FAVORÁVEL em relação ao pleito apresentado, em 

concordância com o manifestado pela equipe das Secretarias Municipais 

da Saúde e Vigilância Sanitária e da Fazenda e Arrecadação, pois 

também entendemos ser prudente a alteração para o prazo de envio do 

PPA 2022-2025 à Câmara de Vereadores para a data de 31.08.2021, 
uma vez que, de fato, até o presente momento não se recebeu nenhuma 

orientação sobre a realização das Pré-Conferências e nem tampouco da 

Conferência Municipal da Saúde, etapas essas, norteadoras do Plano 

Municipal de Saúde e também do Plano Plurianual.

Carazinho, 04 de Maio de 2021.

Darci Antônio Guimarães 

Coordenador- Conselho 

Municipal de Saúde


